

## 19 Vereinsmitglieder beim „STADTRADELN“ dabei

Der VfL Egenburg war eines von 32 Teams im Landkreis Dachau, das zwischen dem 14. Juni bis zum 4. Juli 2020 die Umweltaktion „STADTRADELN – Radeln für ein gutes Klima“ ([www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de)) unterstützte. 19 Mitglieder des VfL Egenburg hatten sich als Team angemeldet und setzten sich zum Ziel, möglichst oft das Auto stehen zu lassen und stattdessen viele Kilometer auf dem Fahrrad zurückzulegen. Fast 4.000 Kilometer legten die VfL-Radler im Aktionszeitraum zurück, die meisten davon fuhr der älteste Teilnehmer Charly Schallmair mit 556 Kilometern. Die geradelten Kilometer wurden im Online STADTRADELN Kalender erfasst und zählten nicht nur für das Team selbst, sondern auch für die Stadt und den Landkreis Dachau. Mit einer kleinen Siegerehrung in den „Glonntal Stubn“ würdigte der VfL Egenburg das Engagement seiner fleißigen Pedalritter. „Hier stand aber nicht das Gewinnen im Vordergrund, sondern eher der Aspekt, dass man sich über Wochen gegenseitig motiviert hat, das eigene Kilometer-Konto weiter zu füllen“, betont der Vereinsvorsitzende Robert Schneider. Insgesamt nahmen im Landkreis Dachau 365 Radfahrer an der diesjährigen Aktion teil, die bundesweit vom Klima-Bündnis koordiniert wird.

